

## ABSTRAK

Bethany, yang merupakan salah satu gereja di Indonesia yang berpusat di Surabaya ini, juga terus tumbuh dan berkembang, menuju kedewasaan rohani dan pelayanan pekerjaan Tuhan yang lebih giat lagi. Jemaat Bethany tidak hanya terdiri dari orang-orang dewasa saja tetapi juga pemuda, remaja dan anak-anak yang terus berkembang dari waktu ke waktu. Gereja Bethany menyadari bahwa generasi muda adalah masa depan bagi keluarga, gereja, kota dan bangsa kita. Pemuda adalah pemimpin masa depan, oleh karena itu jika gereja mempersiapkan pemuda dengan baik maka akan membawa dampak yang baik pula bagi masa depan gereja dan bangsa Indonesia. Gereja akan menjadi kuat jika memiliki generasi muda (Youth) yang besar dan kuat, karena merekalah generasi penerus Gereja Tuhan.

Dalam pelayanan kepemudaan (Youth), Gereja Bethany rindu untuk dapat menjangkau dan menggembalakan jemaat mulai dari anak-anak hingga menjadi dewasa. Pentingnya peranan Pemuda bagi masa depan mendorong gereja Bethany untuk terus bergerak maju dan giat dalam melakukan pelayanan kepemudaan. (Bethany, n.d). Keberadaan suatu wadah bagi para pemuda Kristen pada umumnya dan para pemuda Bethany pada khususnya untuk dapat menyalurkan talenta dan kreativitas mereka akan sangat mendukung dalam mengakomodasikan berbagai kegiatan pemuda yang ada, serta membantu dalam mewujudkan kerinduan gereja Bethany bagi pemuda yaitu dalam mempersiapkan generasi muda untuk menjadi lebih baik dimasa depan.

AOG merupakan organisasi kepemudaan dari Bethany di Surabaya. Banyak Sampai saat ini system yang digunakandi AOG adalah system manual yang sangat lama. Disamping itu AOG juga banyak mengalami kehilangan informasi akibat system manual yang diterapkan. Hal ini mengakibatkan para pekerja kesulitan dalam melakukan pekerjaan-pekerjaan di AOG dan disamping itu sangat susah bagi pengurus untuk mengambil keputusan krena informasi yang didapat juga banyak yang hilang. Untuk itu, AOG membutuhkan sebuah system yang membuat kinerja dari pada anggota semakin efektif dan efisien.

Penelitian yang dilakukan merupakan *explanatory research*. Jenis data yang diperoleh adalah data kualitatif. Metode pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini menghasilkan perbaikan system yang ada di AOG dan sebuah desigan software yang membantu AOG memaksiimalkan kinerjanya.